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KURZINTERVIEW

… als Unternehmerin

Was haben Sie als Unternehmerin und Spitzen-
köchin für sich gelernt?
Über mich selbst habe ich gelernt, dass ich   
sehr diszipliniert bin. Nicht einfach blind zu 
vertrauen, habe ich dank anderer erlernt.

Welchen Stellenwert wird die Ernährung in 
Zukunft haben?
Unsere Ernährung spielte immer schon eine 
grosse Rolle. Die Frage ist vielmehr, wie wir  
den unersättlichen Appetit einer wachsenden 
Weltbevölkerung auf tierische Produkte als 
grosses bevorstehendes Problem lösen 
können. Reduktion & Innovation wäre meine 
Antwort.

Wenn ich ein (weiteres) Start-up gründen 
würde ... 
Dann wäre es nicht nur ein Start-up, es wären 
einige weitere. Da ich bis mindestens 80 
arbeiten möchte, stehen die Chancen dafür 
nicht so schlecht.

… beim Anlegen

Was war Ihre bisher beste Investition?
Da gibt es so viele! Aber sicherlich die Hart- 
näckigkeit, die ich hatte, um unser Patisserie-
Start-up KUBO (vegane Desserts für Restaurants) 
im Rahmen der aufregenden Kooperation  
mit der Firma Deliciel aufs nächste Level zu 
bringen.

Was ist für Sie beim Anlegen wichtig?
Bis heute habe ich vorwiegend in meine Firma 
Future Cuisine GmbH investiert und sehe im 
Erfolg meiner Firma eine sinnvolle Anlage. Beim 
Geldanlegen wäre mir wichtig, in Firmen zu 
investieren, die etwas Sinnvolles und Innovatives 
für unseren Planeten tun. Dass Geldanlegen 
auch ein schmutziges Geschäft sein kann, wurde 
mir erst dank der aufschlussreichen Zusammen-
arbeit mit Globalance Bank bewusst.

Was würden Sie ändern, wenn Sie Königin der 
Finanzmärkte wären?
Ich würde weltweit eine faire CO2-Ausstoss-  
und H2O-Verbrauchssteuer einführen sowie ein 
Verbot jeglicher unbezahlter Nutzung von 
Allmenden (z. B. Wasserquellen, Fische usw.) 
veranlassen.

… persönlich

Sind Sie für die Zukunft optimistisch  
oder pessimistisch?
Optimistisch, sofern wir es mit der  
Reduktion & Innovation schaffen  
(und kein Weltkrieg ausbricht).

Wie tanken Sie Energie?  
Mit meiner Tochter und meinem Partner beim 
Lachen und Relaxen und beim Sport.

Was ich noch lernen möchte:
Noch viel besser mit Geld umgehen zu können, 
es scheint mir fast so, als würde man(n) uns das 
nicht lehren.

Lauren   
Wildbolz
Entrepreneurin, Plant-Based-Expertin und vegane Spitzenköchin
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